

El pasado sábado 7 de junio tuvo lugar la esperada y tradicional verbena en honor a María Auxiliadora, un evento muy especial que se celebró en el patio del colegio, lleno de alegría, música y convivencia. Fue una jornada entrañable en la que alumnos, familias, profesores y miembros de la comunidad educativa compartieron momentos inolvidables.

Queremos expresar nuestro más sincero agradecimiento a todas las personas que, con su esfuerzo, dedicación y entusiasmo, hicieron posible que esta celebración se llevase a cabo con tanto éxito.



#Infantil Los/as alumnos/as de 4 años de infantil, han visitado el mariposario de Benalmádena... un lugar donde los colores vuelan. Con esta visita han mostrado un acercamiento y vivencia al mundo de las mariposas a través del contacto, experiencia y conocimiento del proyecto trabajado sobre los insectos que ha llevado a cabo durante un trimestre y medio. Además de visualizar alrededor de 1000 mariposas vivas volando alrededor de ellos/as y otra diversidad de animales: Tortugas, peces y pájaros. ¡¡¡Ha sido una experiencia inolvidable!!!!



#Infantil Los alumnos y alumnas de 5 años han visitado la Ciudad de Waigo para conocer y experimentar un poquito más del Sistema Solar. Hemos estado trabajando en 4 talleres donde hemos trabajado todos nuestros sentidos, hasta hemos hecho una galleta en forma de estrella. ¡Lo hemos pasado genial!



PRESENTACIÓN A LAS EMPRESAS. ERASMUS+ SICILIA BARCELLONA POZZO DI GOTTO.

¡Nuestros alumnos ya están en acción en Sicilia! Los estudiantes de Ciclo Medio y Ciclo de Grado Básico del Colegio San Bartolomé han comenzado el programa Erasmus+ realizando parte de la Formación en Centros de Trabajo en Barcellona P.G.- Sicilia, en diferentes empresas locales.

Queremos agradecer de antemano, a los profesionales que confían en nosotros y participan en el proceso formativo de nuestros chicos y chicas.

Durante las próximas semanas, pondrán en práctica lo aprendido en clase y talleres. Y seguro que mejorarán sus competencias profesionales y personales, viviendo una experiencia internacional que sin duda marcará su futuro.

